



RECHAZAN LA EXTINCIÓN DE FIDEICOMISOS

Protestan trabajadores del PJ, colapsan la urbe

ARIANNA ALFARO

"No son privilegios, son nuestros derechos", se podía leer y escuchar en pancartas y consignas

Miles de trabajadores del Poder Judicial de la Federación se manifestaron en la Ciudad de México y en otros estados del país para exigir un cese a la intromisión al PJE, porque afecta la impartición de justicia, "in-

cluso están perjudicando a personal jubilado, de la tercera edad", aseguraron.

Jesús Gilberto González Pimentel, secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, destacó que con la reducción de los fideicomisos, empleados de confianza "de niveles bajos" también serán afectados.

"El 84 por ciento del presupuesto del Poder Judicial es para sueldos y salarios de toda la base trabajadora". Agregó que están preparando una serie de amparos colectivos en caso de una reducción de prestaciones.



Señaló que los trabajadores están "indignados por los ataques constantes del Ejecutivo debido a la incertidumbre que está generando la reducción al presupuesto que dice será de 15 a 25 mil millones de pesos, esto no les pega a los ministros, a los consejeros o juzgadores, le pega directamente a la base trabajadora".

"Si no hay suficiente personal, se tienen que quedar (a laborar). Hay audiencias en materia penal que no se pueden suspender. Lo que no están viendo los poderes Ejecutivo y Legislativo, es precisamente que en el Judicial se resuelven todo tipo de amparos. Ya hay varias prestaciones que nos están afectando, como son las prestaciones médicas complementarias, tanto en el Consejo como en la Judicatura y pensiones complementarias de los compañeros operativos de la Suprema Corte. Incluso están perjudicando a personal jubilado, de la tercera edad".

CIERRAN VIALIDADES

Vialidades de la Ciudad de México quedaron colapsadas tras las diversas manifestaciones y bloqueos por parte de trabajadores del Poder Judicial de la Federación, quienes rechazan la iniciativa de la Cámara de Diputados sobre extinguir 13 de 14 fideicomisos.

"No son privilegios, son nuestros derechos", se podía leer y escuchar en pancartas y consignas de los inconformes, quienes paralizaron vialidades capitalinas, para rechazar dicha iniciativa que, dicen, afectará su economía familiar.

Las concentraciones de mayor conflic-

to vial, fue sobre Anillo Periférico y Avenida Insurgentes, lo que provocó filas largas de conductores, así como la molestia de los capitalinos a quienes se le complicó llegar a sus actividades matutinas.

Sobre Anillo Periférico, los manifestantes cerraron la circulación en las inmediaciones de las oficinas del Poder Judicial, cerca de avenida de las Flores, así como los carriles centrales y laterales a la altura de Barranca del Muerto, motivo por el que personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), llevaron a cabo la desviación de la circulación.

El servicio de Metrobús también fue afectado, ya que los manifestantes cerraron avenida Insurgentes, a la altura de Miguel Ángel de Quevedo, por lo que los pasajeros tuvieron que caminar un largo tramo para encontrar otras vías para trasladarse.

También en San Ángel, en la carretera Picacho-Ajusto, Iztapalapa, en la Tabacalera y en Xochimilco, los trabajadores del Poder Judicial realizaron bloqueos, lo que sumó al caos vial, la mañana de este lunes.

Por su parte, Gilberto González Pimentel, secretario general del STPIF sobre las acciones que tomarán, ante la inconformidad de los trabajadores, al considerar que se verán afectados sus salarios y prestaciones, contrariando lo que declaró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPIF) la semana pasada dijo que organizan un paro na-

cional si el Poder Legislativo decide recortar su presupuesto.

Entre las acciones que han mencionado están la colocación de mantas con consignas en los inmuebles de la Suprema Corte y del Consejo de la Judicatura Federal de toda la República, una manifestación en la Cámara de Diputados el martes 24 de octubre, cuando comienza el Parlamento Abierto por el presupuesto de 2024.

También se manifestarán en el exterior de los inmuebles del Poder Judicial sin paro de labores, y vestirán de blanco todos los días a partir de este lunes 16 de octubre.

Los inconformes reabrieron las vialidades al mediodía, pero advirtieron que este martes también habrá bloqueos.

Los inconformes están preparando una serie de amparos colectivos en caso de una reducción de prestaciones



Amagan con paro nacional



Advierten los trabajadores del PJ que este martes también habrá bloqueos y continuarán con las acciones que programó el sindicato



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 LA PRENSA

PP-11

17/10/2023

LEGISLATIVO



Manifestaciones y bloqueos en diversas vialidades de la CdMx /FOTOS: ROMINA SOLÍS